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建設産業委員会会議録 

平成３０年６月１４日（木） 

午前 ９時３０分 開会 

 

○岩田玲子委員長 

 ただいまから建設産業委員会を開会いたします。 

始めに、協議題１調査事項についてを行います。 

前回の委員会で、閉会中の調査事項を「家庭ごみ減量に対する抜本的な取り組み」とし、

サブテーマを「平成３４年に５１０グラムを目指して」に仮決定としました。 

本日の委員会では、半田市のごみの現状と課題についてを把握し、視察候補地の決定及び

視察内容の検討、サブテーマの正式な決定を行いたいと思います。 

それでは最初に、①半田市のごみの現状と課題についてを行います。当局から説明をお願

いします。 

【 市民経済部から資料に基づき説明 】 

以上で、当局からの説明は終わりました。 

しばらく休憩します。 

午前 ９時４９分 休憩 

午前１０時５０分 再開 

休憩をとき、委員会を再開します。 

ただいまの休憩中に、資料に基づき半田市のごみの現状と課題が把握できたかと思います。 

次に、②視察候補地についてを行います。 

視察候補地の決定については正副委員長に一任いただいているため、決定内容をご報告さ

せていただきます。 

候補地を選ぶにあたり東洋大学の山谷先生に意見を伺ったところ、西東京市、金沢市、京

都市の３市をご紹介いただいたため、視察先を今申し上げた３市に決定したいと思います。 

また、視察候補地に関する資料を配付していますのでご確認ください。 

しばらく休憩します。 

 午前１０時５１分 休憩 

午前１０時５９分 再開 

休憩をとき、委員会を再開します。 

当初の予定では、視察前委員会を７月１０日に開催する予定でしたが、６月２２日の本会

議開会中の建設産業委員会終了後に閉会中の調査事項についても行い、視察先への質問事項

の取りまとめを行いたいと思います。 

各委員は６月２０日までに事務局に質問事項を提出してください。 

次に、③サブテーマについてを行います。 

前回の委員会でサブテーマが、「平成３４年に５１０グラムを目指して」に仮決定となって

いますが、この内容について検討したいと思います。 

しばらく休憩します。 

 午前１１時００分 休憩 

午前１１時０３分 再開 
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休憩をとき、委員会を再開します。 

サブテーマについては、「一人一日５１０グラムを目指して」に決定したいと思いますがよ

ろしいでしょうか。 

【「異議なし」との声あり】 

続いて、協議題２その他についてを行います。 

何かありませんか。 

○新美保博議員 

一度休憩にして、視察候補地の各市のごみ減量の特徴を教えてほしいです。 

○岩田玲子委員長 

しばらく休憩します。 

午前１１時０５分 休憩 

午前１１時１８分 再開 

○岩田玲子委員長 

委員会を再開します。 

ただいまの休憩中に、視察候補地のゴミ減量の特徴を説明しましたので、それらを踏まえ

て次回の委員会で質問事項を取りまとめたいと思います。 

なお、いずれの市も既にごみの有料化を実施しているため、ごみの有料化を実施した経緯

を質問事項に入れることとします。 

ほかにはありませんか。 

【「なし」との声あり】 

ないようですので、「その他」についてを終わります。 

以上で本日予定いたしました議事は、すべて終了いたしました。 

次回の委員会は、６月２２日の本会議開会中の建設産業委員会終了後に開催しますので、

ご予定をお願いします。 

これをもちまして本日の委員会を閉会いたします。 

                              午前１１時２０分 閉会 


